

令和4年5月吉日

関係者各位

チェリーカップ 東日本小学生ハンドボール大会実行委員会
会長 山形県ハンドボール協会会長 奥山 重雄

チェリーカップ第30回東日本小学生ハンドボール大会の延期について

向暑の候、日頃より関係者の皆様におかれましては、ハンドボールの普及振興や本大会開催にご理解ご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、恒例の標記大会について、新型コロナウイルス感染症対策等に重点を置きながら安全安心な開催に向けて慎重に準備を行って参りました。

しかし、現在の本県の感染状況は、東日本各県と比較すると感染者数は多くはありませんが、これまでの1日当たりの感染者数は決して収束されたとは言えない高止まりの状況であります。また、それに伴った開催地である東根市内公共施設の使用が制限されていることから、今年度開催予定である節目の第30回大会は令和5年度に延期することにいたします。

本大会は小学生のハンドボール競技力向上はもとより、東日本各県選手役員の皆様の活発な交流により、ハンドボールと東根市をより楽しんでいただくことが大きな開催趣旨となっておりますので、第30回大会は参加者の安心安全な感染対策のもと大会運営を計画し、東日本の各県チームが揃って出場出来るようご案内したいと考えておりますのでご理解をお願いいたします。

最後になりますが、東日本各県の小学生ハンドボールチーム関係者のご健康とご多幸をご祈念申し上げますとともに、本大会開催に特段のご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。